
В этом выпуске:
ОРГАНИЗАЦИЯ

Руководители на страже 
вовлеченности! Итоги 
стратегической сессии.

ЛЮДИ
Лучшие из лучших! Узнаем имена 
отличников труда за 2015 год.

ЭТО ИНТЕРЕСНО
Теорема Перетто: пришел, увидел, 
модернизировал!
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Дорогие коллеги!
Завершился 2015 год. Наступило время подвести ито-
ги и наметить вектор развития на ближайшую пер-
спективу.

Минувший год в целом выдался непростым, но не-
смотря на это, мы добились достойных результатов.

Мы получили плановый результат по сое —  одной 
из основных наших культур, по которой мы входим 
в число крупнейших производителей России. У нас один 
из лучших по отрасли показателей урожайности по такой 
непростой культуре как сахарная свёкла. Мы продолжа-
ем работать над улучшением технологий по производ-
ству рапса.

Группа компаний «АгроТерра» взяла под кон-
троль новые посевные площади. Мы продолжа-
ем инвестировать в элеваторную инфраструктуру, 
включая строительство первой очереди современ-
ного зернового терминала в Бабарыкино Липецкой 
области.

В 2015 году начала свою работу уникальная для нашей 
отрасли служба агроскаутов, был создан отдел развития 
технологий и точного земледелия.

Серьезно усилила свои позиции «АгроТерра Ака-
демия», обучение в которой ежегодно проходит более 
тысячи специалистов. Здесь они совершенствуют тех-
нические знания, учатся наращивать операционную 
эффективность, развивают лидерские качества.

Вопреки грядущим вызовам 2016 года мы с оптимиз-
мом смотрим в будущее. Команда Группы компаний 
«АгроТерра» продолжает работу над повышением эф-
фективности наших агротехнологий и использования 
техники, оптимизацией конфигурации посевных пло-
щадей, улучшением инфраструктуры. Мы продолжаем 
совершенствование основных процессов и повышаем 
вовлеченность персонала в растениеводстве и на элева-
торах. Мы усиливаем систему корпоративного контро-
ля и управления рисками.

Приверженность корпоративным ценностям и мис-
сии Группы компаний «АгроТерра» позволит нам до-
биться поставленных целей!

Мы благодарим вас за вашу работу и ваш вклад в раз-
витие Компании! Здоровья вам и вашим близким, мира 
и благополучия в Новом году!

Управляющий Комитет
Группы компаний «АгроТерра»

Кажется, не так давно на страницах «Вестника АгроТерры» мы подводили 
итоги сельскохозяйственного сезона 2014 года, а тем временем страницы 

календаря неумолимо стремятся вперед, закрывая очередной год, очередной 
производственный цикл. И уже во всех подразделениях Группы компаний 

«АгроТерра» завершена уборочная кампания.

Этот год выдался 
достаточно пози-
тивным для АПК 

страны. Намолот зерно-
вых и зернобобовых куль-
тур остался на уровне 
2014 года, но погода пре-
поднесла немало сюрпри-
зов, в том числе на тер-
ритории Центральной 
части России и Чернозе-
мья, регионов присутствия 
«АгроТерра», где этап ро-
ста и созревания возделы-
ваемых культур выдался 
засушливым и нестабиль-
ным с точки зрения тем-
ператур. Таковы особен-
ности аграрного сектора, 
где нужно быть всегда 
готовым к определенным 
рискам. Именно поэтому 

в течение всего года пер-
сонал Группы компаний 
«АгроТерра» проходит ре-
гулярное обучение и под-
готовку по их предупреж-
дению и предотвращению.

Благодаря планирова-
нию, анализу и структур-
ному подходу к решению 
текущих задач мы достой-
но завершили этот сезон.

В 2015 году урожай-
ность озимой пшеницы, 
которая занимает почти 
треть посевных площа-
дей в компании, составила 
32 центнера с гектара.

Урожай яровой пшени-
цы составил 35 центнеров 
с гектара. Свой производ-
ственный план по культуре 
перевыполнили Липецкое 

подразделение с результа-
том 22 % от общего урожая 
культуры и Пензенское 
с 20 % намолотом.

Урожай сои полностью 
оправдал прогнозы —  
17 центнеров с гектара. 
В общую копилку суще-
ственный вклад внес Там-
бовский холдинг с резуль-
татом 127 % от локального 
плана и 18 % от общего 
по культуре. В этом регио-
не осадки в конце июля —  
начале августа сыграли 
добрую службу аграриям.

Намолот ярового рапса, 
который растет в Липец-
ком, Тамбовском и Туль-
ском подразделениях, 
составил 17 центнеров 
с  гектара.

Урожай кукурузы до-
стиг отметки 66 центне-
ров с гектара. В Курском 
и Липецком регионах, где 
возделывают данную куль-
туру, завершили уборку 
в конце октября.

В эти же сроки прохо-
дила уборка сахарной све-
клы, которая была посеяна 
во всех регионах присут-
ствия компании, кроме 
Тульского. Урожай этой 
культуры в 2015 году —  
на уровне 431 центнер с 
гектара.

По итогам этого сель-
скохозяйственного сезона 
стоит отметить Пензен-
ское подразделение, кото-
рое на протяжении послед-
них 4 лет демонстрирует 

БИЗНЕС-ВОВЛЕЧЕННОСТЬ-РЕЗУЛЬТАТ
Сезон 2015: Итоги

ОРГАНИЗАЦИЯ

завидную стабильность 
по урожайности, всегда 
являясь одним из лидеров 
намолота по Группе ком-
паний.

Эта уборочная кампа-
ния впервые прошла при 
непосредственном уча-
стии агроскаутов. Бла-
годаря внедрению новой 
службы исполнительское 
отношение всех уровней 
на местах, начиная с ди-
ректора производства, 
заканчивая механизато-
рами, стало качественнее. 
Улучшился оперативный 
обмен информацией, ско-

рость принятия коррек-
тирующих действий воз-
росла.

На следующий год от-
дел развития технологий 
и точного земледелия 
планирует полевые испы-
тания новых технологий 
от ведущих поставщиков. 
Результаты сравнят с те-
кущими технологиями 
и внедрят наиболее эф-
фективную.

Поздравляем коллег 
с завершением очередно-
го календарного сезона 
и желаем очередных побед 
на пути к новому урожаю.
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В большинстве случаев штат каждой компании фор-
мируется именно с этих специалистов, ведь они 
занимаются регистрацией юридического лица в на-

логовых органах, оформлением необходимых для рабо-
ты документов, регистрацией права на активы, которые 
в дальнейшем используются в производственной дея-
тельности. Так же начиналась история Группы компаний 
«АгроТерра».

Юридический департамент на протяжении своего су-
ществования состоит преимущественно из представи-
тельниц прекрасной половины человечества, которыми 
уже несколько лет управляет Любовь Насонова.

Коллеги из Юридического департамента четко следу-
ют ценностям ГК «АгроТерра» и работают над посто-
янным совершенствованием. Они в первую очередь за-
мотивированы в защите интересов Обществ, входящих 
в состав ГК «АгроТерра», а также сотрудников, в них 
работающих.

Начальник Юридического отдела Любовь Насонова 
вспоминает, как присоединилась к команде в 2009 году, 
свою карьеру начинала в Тамбовском холдинге. Сейчас 
она территориально трудится в Курске, где руководит 
Юридическим департаментом Группы из 14 человек.

Любовь согласилась временно выйти за рамки офици-
ального языка и пообщаться о жизни своего отдела.

Любовь, какие коррективы в функционирование де-
партамента внесло появление Общего центра обслу-
живания (ОЦО)?
До появления ОЦО у нас был региональный принцип 
разделения. В каждом городе присутствия компании 
трудились представители нашей службы. Сейчас мы 
полным составом территориально вместе.

Наш состав постоянный. У нас многие сотрудники ра-
ботают 5 и более лет, например, все старшие и главные 
юрисконсульты. У нас сплоченный, дружный коллектив 
и мы постоянно работаем над тем, чтобы мы могли друг 
друга заменять независимо от места нахождения. Напри-
мер, сейчас мы разрабатываем стратегию, по которой 
можно подавать документы в государственные органы 
дистанционно, без выезда из региона. Это пилотный про-
ект, потому что государственные органы еще настраива-
ют возможность такого сотрудничества.

Если возникнет необходимость оказывать услуги 
не только внутренним клиентам ГК «АгроТерра», 
но и компаниям из других секторов бизнеса, вы функ-
ционально готовы к этому?
Наши сильные стороны давно сформированы и всем из-
вестны, но мы знаем, в чем ещё можем прибавить и где 
еще нужно больше практики. В департаменте есть хоро-
шие специалисты по судебным спорам, совместно с фи-
нансовой службой мы активно работаем по налоговым 

спорам. Это достаточно специфические отрасли, но у нас 
есть опыт и мы готовы работать по этим направлениям.

Как бережливое производство повлияло на департа-
мент? Произошел ли в вашей структуре Реинжени-
ринг?
Юристы по роду своей деятельности близки к идео-
логии бережливого производства. У нас принят поря-
док —  все лежит в папках, документы сортированы. 
Тем не менее мы активно применяем эту методологию 
в своей работе. Что было нового для нас —  это Визуа-
лизация процессов. Мы сделали для департамента до-
ску, взяли самые трудозатратные блоки нашей работы, 
выделили из них основные направления и разместили 
все это в виде карточек на доске. А рядом еженедельно 
закрепляем магниты с порядковым номером, который 
мы присваиваем каждому специалисту. Это такой ин-
струмент, которым мы в итоге прониклись.

Мы очень активно внедряем новые процессы. В этом 
году автоматизировали процессы оформления дого-
воров к подписанию. Раньше инициатор должен был 
направить договор в электронном письме нам, мы рас-
печатать, отсканировать, отправить ему обратно. Сей-
час же, после того, как договор прошел согласование, 
он автоматически попадает сначала к юристу, потом 
к делопроизводителю, то есть здесь мы уже обходимся 
без лишней переписки, что в значительной степени со-
кратило время оформления согласованных документов. 
На постоянной основе проводится работа над сокраще-
нием маршрутов, лиц, участвующих в согласовании, 
активно разрабатываем и внедряем типовые формы, 
чтобы коллеги без нашего участия работали с ними са-
мостоятельно.

Специфика вашей работы вынуждает требовать 
от сотрудников Группы соблюдение определенных 
юридических формальностей, что иногда приводит 
к локальным спорам и размолвкам. Как вы регулируе-
те такие ситуации?
Такое бывает, но бывает очень редко, юристы старают-
ся быть максимально клиентоориентированными. Вы-
вод из этого —  надо до людей доносить информацию, 
чтобы они понимали и делали так, как нужно. Значит 
надо упрощать процессы, сокращать их, а функцию 
контроля с нас никто не снимет, это неотъемлемая часть 
деятельности юриста. Тем не менее, мы работаем, что-
бы исключить конфликты с инициаторами процессов 
в электронном документообороте. С сентября 2015 года 
ведется активная работа по проекту «Автоматизация 
типовых форм договоров». Цель данного проекта —  со-
кратить сроки согласования договоров юридической 
службой до 1 дня. При реализации данного проекта 
будут активно задействованы сотрудники других под-

разделений. Юристы активно и с удовольствием уча-
ствуют во многих проектах ГК «АгроТерра» —  центра-
лизация склада ТМЦ, защита персональных данных, 
дистрибуция семян и т. д.

Какие функции, помимо поддержания и согласова-
ния документов в ДокПроф, осуществляет юридиче-
ский департамент ОЦО?
Согласование договоров и другие функции по акту-
ализации и поддержанию электронного документо-
оборота —  лишь часть задач, которые сопровождает 
и поддерживает юридический департамент. Юристы 
принимают активное участие в подготовке и сопро-
вождении процесса кредитования, сопровождают все 
виды сделок с недвижимыми активами, обеспечивают 
эффективную претензионно-судебную работу, под-
держивают в актуальном состоянии корпоративную 
структуру, сопровождают проекты по новому строи-
тельству и реконструкции, принимают участие в про-
ведении проверок различными государственными 
органами, участвуют в переговорах с контрагентами 
и т. д. Кроме того, жизнь современного общества на-
полнена различными вопросами и трудностями юри-
дического характера, с которыми человеку без специ-
ального образования порой невозможно разобраться. 
Поэтому наши сотрудники всегда готовы прийти 
на помощь коллегам.

Спасибо за интервью!

Стабильность во всем
Их комментарии и рекомендации порой вызывают противоречивые эмоции 

у сотрудников Группы компаний «АгроТерра», чьи профессиональные обязанности 
связаны с одной стороны с электронным документооборотом, а с другой стороны 

с выездами в самые отдаленные уголки присутствия ГК «АгроТерра». Для них 
не существует авторитетов, потому что закон для всех одинаков, они знают, как 

правильно составить договор и какие документы необходимы для заключения сделки.

17 декабря в Курске наградили лучших сотрудников 
Группы компаний «АгроТерра» по итогам 2015 года. 
Памятные награды и подарки представителям всех 
подразделений, которых выбрали коллеги, вручило 

высшее руководство компании.

Несмотря на погодные 
сюрпризы, очеред-
ной календарный 

сезон «АгроТерра» за-
вершила в соответствии 
с прогнозом —  благодаря 
планированию, анализу 
и структурному подходу 
к решению текущих задач. 
Это —  победа всей нашей 
двухтысячной команды, 
и в особенности отдель-
ных коллег, упорство, эн-
тузиазм и решительность 
которых заряжали нас на 
результат. Эти сотрудники 
заслужили особой награ-
ды, которую они в тор-
жественной обстановке 

получили под вспышки 
фотоаппаратов и апло-
дисменты сотен коллег.

Лучших определяли 
их же сослуживцы и ру-
ководители —  в каждом 
подразделении выбирали 
по одному «отличнику», 
достойному представлять 
территориальные элева-
торные и растениеводче-
ские предприятия. По та-
кому же принципу лучших 
сотрудников номинирова-
ли департаменты и отде-
лы в офисах «АгроТерра». 
Поздравляем коллег с за-
служенным признанием 
труда!

• Александр Киселев,
аппаратчик обработки зер-
на ОП «Борки» Рязанской 
области —  за экспертный 
подход к технологиям об-
работки зерна
 • Александр Корнев,
тракторист-машинист сель-
скохозяйственного про-
изводства Богородицкого 
хозяйства Тульской обла-
сти —  за безаварийную 
и надежную работу тракто-
ров предприятия на протя-
жении 5 лет
• Александр Кочетов,
главный специалист по про-
изводству ОП «Токаревка» 
Тамбовской области —  

9–11 декабря руководители 
производственных подразделений 

от растениеводов и элеваторов 
провели сессию, посвященную 

повышению вовлеченности команды 
«АгроТерра». На основе результатов 

исследования «Экопси» и отзывов 
сотрудников они составили 

и утвердили программу улучшений, 
которая позволит создать условия 

для более продуктивного труда 
в подразделениях и повысить 

эффективность компании 
в долгосрочной перспективе.

Вовлеченный —  значит эффективный

Повышение вовлеченности —  для ГК «АгроТерра» 
одна из стратегических задач. Вовлеченные сотрудни-
ки стремятся выполнять свою работу как можно лучше, 
а это дает возможность повышать урожайность и дела-
ет компанию крепким и устойчивым игроком на рынке 
жесткой конкуренции. Высокая прибыль, которую пока-
зывает бизнес, в свою очередь оказывает влияние на до-
ходы сотрудников и также повышает вовлеченность.

Условно для обеспечения вовлеченности существует три 
требования: сотрудник должен обладать навыками и зна-
ниями (профессионализм), не просто делать свою работу 
хорошо, а непрерывно ее совершенствовать (новаторство) 
и иметь возможность воплощать свои идеи в жизнь (усло-
вия труда). И если первые два слагаемых каждый сотруд-
ник может обеспечить благодаря собственной инициативе, 
то о создании условий для роста должны позаботиться ру-
ководители. И программа повышения вовлеченности по-
могает оптимально совместить потребности сотрудников 
и возможности руководителей при поддержке компании.

Цикл работы с вовлеченностью

В ГК «АгроТерра» процесс повышения вовлеченности 
разбит на несколько этапов: исследования, быстрые улуч-
шения, обучение ключевых сотрудников, системные 
изменения. Исследования в виде анкетирования сотруд-
ников для ГК «АгроТерра» с 2013 года проводит неза-
висимая консалтинговая компания «Экопси». В ноябре 
2014 года в исследовании вовлеченности приняло участие 

рекордное количество сотрудников —  94 %. На 24 % боль-
ше, чем в предыдущем периоде. Это, несомненно, говорит 
о желании команды ГК «АгроТерра» улучшаться.

В течение 2014 года полученные данные использова-
лись для работы и проверялись сначала в процессе про-
ведения фокус-групп с коллегами из разных регионов, 
затем на «пилотных» участках, чтобы провести быстрые 
улучшения и оценить позитивную динамику. В декабре 
началась очередная веха цикла работы с вовлеченно-
стью —  обучение линейных руководителей. Во время 
трехдневной сессии участники подробно изучили вопрос 
вовлеченности и преимущества, которые может дать ее 
рост для бизнеса. Были выделены факторы, которые по-
зитивно влияют на вовлеченность сотрудников, среди 
которых —  порядок на территориях, налаженное инфор-
мирование сотрудников о работе компании, четкость по-
становки задач, поддержка руководителями инициативы 
сотрудников, сплоченность и атмосфера доверия в кол-
лективе.

План повышения вовлеченности

Результатом сессии стал конкретный план улучшений 
для подразделений. Задача руководителей на ближай-
шие полгода — создать в каждом подразделении такие 
условия, чтобы сотрудники имели возможность рабо-
тать эффективно, воплощать свои идеи и развиваться.

В программу повышения вовлеченности руководите-
ли внесли 6 ключевых пунктов: работа руководителей, 
внедрение «5С», бытовые условия, система мотивации, 
возможности для самореализации и программа «Шаг 
вперед» —  работа с молодыми специалистами. Также 
был обозначен фундамент программы —  конструктив-
ный диалог и эффективная организация рабочих мест. 
Повысить информированность сотрудников о компании 
помогут общие встречи с обсуждением промежуточных 
итогов, успехов коллектива, планов на следующий пери-
од, принципов вознаграждения за работу.

Чтобы от слов переходить к делу было приятно, безо-
пасно и удобно, в подразделениях будет расширяться про-
грамма внедрения инструмента повышения эффективности 
организации рабочих мест «5С». Это основа для благоу-
стройства территорий и совершенствования бытовых усло-
вий. Кроме того, руководители запланировали проведение 
корпоративных мероприятий, расширение программы обе-
спечения сотрудников горячим питанием в сезон.

Улучшения по плану будут трансформироваться 
в систематическую работу и корректироваться в ходе 
специально организованных форумов, на которых бу-
дет проходить обмен опытом и корректировка совмест-
ных действий. Результативность работы руководителей, 
каждый из которых взял персональную ответственность 
за выполнение плана, будет учитываться во время еже-
квартальной оценки РОСТ.

 ВЕСТНИК АГРОТЕРРЫ
ОРГАНИЗАЦИЯ

ЛЮДИ

Руководители ГК «АгроТерра» работают 
над вовлеченностью сотрудников

«АгроТерра» наградила 
лучших сотрудников 2015 года

за выполнение плановых 
показателей холдинга 
по всем культурам
• Александр Татаринов, 
водитель ОП «Товарково» 
Тульской области —  за вы-
сокие показатели в работе 
и стремление к развитию
• Виктория Семенихина, 
старший юрисконсульт 
Юридического отдела —  
за инициативность и го-
товность помочь колле-
гам
• Владимир Сатаров,
начальник одела проек-
тов 1С Управления ин-
формационных техно-
логий — за развитие 1С 
в компании

• Елена Добровольская,
специалист по геоинфор-
мационным системам 
Группы развития техноло-
гий —  за существенный 
вклад в развитие техноло-
гий компании
•  Елена Черезова,
ведущий специалист 
по планированию и ана-
лизу Департамента финан-
сов —  за совершенство-
вание системы анализа 
и предоставления управ-
ленческой отчетности
• Игорь Лабазин,
директор хозяйства Фили-
ала «Исса Золотая Нива» 
Пензенской области —  
за отличные производствен-

ные показатели и стремле-
ние помочь коллегам
• Игорь Петров,
директор элеватора ОП 
«Солнцево» Курской обла-
сти —  за стабильное повы-
шение производственных 
показателей предприятия 
и создание слаженной ко-
манды
• Ирина Жерина,
специалист по продажам 
Департамента продаж —  
за умение налаживать де-
ловые контакты и эффек-
тивное взаимодействие 
с целевыми клиентами.
 • Наталья Ефимова,
начальник отдела учета 
и расчета заработной пла-

ты — за высокие показа-
тели в работе, инициатив-
ность и решение сложных 
задач
• Николай Згадов,
менеджер строительных 
объектов Департамента 
стратегического разви-
тия — за инициативность 
и выполнение сложных 
задач
• Сергей Почитаев,
аппаратчик обработки зер-
на ОП в д. Лукьяновка Ли-
пецкой области — за регу-
лярное перевыполнение 
производственной нормы
• Сергей Григорьев,
директор хозяйства ОП 
в р. п. Павелец Рязанской 

области — за проявление 
высоких организаторских 
способностей
• Сергей Косилов,
т ракторист-машинист 
сельскохозяйственного 
производства ОП в по-
селке Камыши Курской 
области — живая легенда 
ГК «АгроТерра», рабо-
тает с первого дня созда-
ния подразделения ООО 
«Курск АгроАктив», 
в 2015 году отмечен прави-
тельственной наградой — 
медалью «За заслуги перед 
Отечеством» 2 степени
• Элина Полникова,
офис-менеджер Обще-
го центра обслуживания 

(ОЦО) — за инициатив-
ность и высокую трудо-
способность, за отлич-
ные коммуникативные 
навыки
• Юрий Кирюткин,
аппаратчик обработки 
зерна ОП «Каменный 
Брод» Пензенской обла-
сти — за высокую тру-
доспособность и настой-
чивость в операционных 
процессах
•  Юрий Солодов,
начальник контрольной 
службы ОП в с. Сосновка 
Управления контрольной 
службы — за четкое следо-
вание миссии и ценностям 
компании в работе

ОРГАНИЗАЦИЯ
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Флагманами всех 
рабочих бригад 
являются старо-

жилы аграрного ремес-
ла, за плечами которых 
20 лет профессионально-
го стажа и более. Один 
из них уже 6 лет трудит-
ся в поселке Камыши 
подразделения «Курск 
АгроАктив». Несмотря 
на почтенный возраст, а 
трактористу-машинисту 
Сергею Косилову 62 года, 
он стабильно перевыпол-
няет производственный 
план по вспашке зяби, 

предпосевной подготов-
ке почвы и посеву. Такое 
ответственное отношение 
к работе и стремление 
к максимальному резуль-
тату неоднократно поощ-
рялось наградами и бла-
годарностями в рамках 
компании. А в 2015 году 
заслуги тракториста- 
машиниста в сфере 
АПК региона отметили 
и на уровне правитель-
ства РФ —  наш коллега 
был представлен на по-
лучение государствен-
ной награды. На тор-

жественной церемонии 
в драматическом театре 
имени А. С. Пушкина, по-
священной 72 годовщине 
победы в Курской битве, 
Сергей Косилов получил 
орден «За заслуги перед 
отечеством 2 степени» 
из рук Губернатора Кур-
ской области Александра 
Михайлова. Столь знаме-
нательное событие стало 
настоящим праздником 
для всего подразделения 
«Курск АгроАктив», где 
эту победу восприняли 
как общую. На таких ра-

ботников, как Сергей Ко-
силов, стоит равняться 
всем без исключения. Его 
нацеленность на резуль-
тат, порядочность и про-

фессионализм были отме-
чены указом Президента 
России.

Поздравляем колле-
гу с очередным высоким 

достижением в работе 
и желаем своим примером 
вдохновлять на эффек-
тивный труд всех работ-
ников АПК страны.

Есть на кого равняться
Фундамент растениеводческого бизнеса Группы компаний 

«АгроТерра» —  это сотрудники, которые трудятся 
непосредственно на земле. Именно от их эффективности 

и отношения к работе во многом зависит финальный 
результат всего сезона. К счастью, фундамент у компании 

крепкий. Персонал всех подразделений укомплектован 
высококлассными специалистами, преданными своей 

профессии, которые успешно провели не один десяток 
производственных сельскохозяйственных кампаний.
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Главный инженер элеватора в селе Стужень Курской 
области Владислав Перетто оказался на этих стра-
ницах в первую очередь благодаря профессиональ-

ным заслугам. Он умело управляется с любым совре-
менным оборудованием, которым оснащены элеваторы 
«АгроТерра», а самое главное, его ремонтирует и модер-
низирует. Но обо всем по порядку.

Несколько лет назад вместе с семьей Владислав Пе-
ретто переехал из города Старого Оскола в село Стужень 
Курской области, где приобрел дом с приусадебным 
участком. Вскоре неподалеку от его дома началось стро-
ительство элеватора, куда Владислава, как специалиста 
по электротехническому оборудованию, пригласили под-
рядчики. Уже после того, как монтаж оборудования был 
завершен, а элеватор запущен, Владислав оказался прио-
ритетным кандидатом на должность инженера предпри-
ятия —  во-первых, он зарекомендовал себя как квалифи-
цированный специалист, во-вторых, знал изнутри, как 
устроены эти автоматизированные системы, в-третьих, 
жил совсем рядом. Так наш герой 4 года назад стал ча-
стью дружной команды «АгроТерра».

Его знаниям и опыту сразу нашлось применение —  
нужно было обеспечивать бесперебойную работу но-
вого автоматического оборудования.

В своей карьере он всегда придерживается теоремы, 
которую сам и сформулировал —  «Делай так, чтобы 
было удобно работать!». Благодаря такой философии 
еще 4 года назад он стал повышать эффективность обо-
рудования и персонала, уже тогда он, сам того не подо-
зревая, делал поток создания ценности более структу-
рированным.

Есть схема!

«Схемы досконально знать невозможно, их существует 
великое множество и все запомнить нереально, в ка-
ждой есть свои особенности, их можно только читать. 
У меня никогда не возникало трудностей с техникой.

На элеваторе в Стужени после установки оборудова-
ния не было схем. Владислав сам их нарисовал, чтобы 
потом ими могли пользоваться все сотрудники, рабо-

тающие с этой техникой. Комплект схем, имеющийся 
теперь в активе элеваторов, значительно упрощает вза-
имодействие человека с автоматическим оборудовани-
ем.»

Работа на элеваторе

«Конечно, своих изобретений у меня нет, но модерни-
зацией я занимался. Например, мы упростили работу 
по управлению нориями и шнеками. Вынесли пульты 
управления в кабинет операторов. Работать намного 
удобнее, когда все под рукой. Раньше приходилось хо-
дить в щитовую, тратить на это время, а зимой, возмож-
но, и здоровье. Благодаря нашему нововведению можно 
управлять внутренними и внешними шнеками.

Также на технологических линиях по емкостям мы 
поставили отдельные блоки управления, теперь мож-
но управлять и внутренними шнеками на силосах, 
и внешними.

Переделали дизельную подстанцию системы пожа-
ротушения, она всего лишь управляла насосом, то есть, 
стояла на случай экстренных ситуаций. Я модернизиро-
вал режим переключения подстанции, и теперь она по-
зволяет автономно работать в случае перебоев с электро-
снабжением на элеваторе. Подстанция не самая мощная, 
но ее хватает, чтобы временно поддерживать работоспо-
собность весов и компьютеров.»

Элеваторов много —  команда одна

«Я часто езжу на другие элеваторы в пределах Курской 
области: в Солнцево, Горшечное. Там помогаю колле-
гам с настройками системы и ее работоспособностью. 
Случается решать проблему на месте, а иногда дистан-
ционно консультирую инженеров. Не так давно звонили 
из Тулы, Тамбова, там сработала автоматическая защи-
та на сушильных комплексах, я по телефону подсказал, 
что нужно сделать. Из других регионов часто звонят, 
спрашивают о наличии новой прошивки для оборудо-
вания. Мне нравится моя работа, и всегда приятно, ког-
да мои знания помогают еще и коллегам!»

ЭТО ИНТЕРЕСНО

Теорема Перетто

Этот человек вполне мог бы стать 
героем «Вестника АгроТерры» 

благодаря одной лишь фамилии, 
происхождение которой стилистически 

указывает на Апеннинский 
полуостров —  Перетто. Ее обладатель 

никакого отношения к солнечной 
Италии не имеет, родился в русской 

семье в Новороссийске, а историю 
возникновения столь экзотической 
фамилии в родословной, к своему 

сожалению, выяснить пока не смог.


